

Le Kan ar bobl de Locoal Mendon

texte : Solyann Gauter

traitement de texte : Solyann Gauter et Yaël Le Rouzic

Bonjour à tous!

Nous allons vous raconter comment la journée de samedi a été un succès. Nous avons commencé à répéter la chanson des petits de Gwénaëlle et juste après nous sommes sortis de la salle et nous avons un peu parlé en attendant d'aller dans les coulisses.

Les élèves de Gwénaëlle ont bien chanté !

A notre tour maintenant...allez, on se lance et «Setu un nozigan o pourmen e- kreiz al lann ...» bref... on a géré la situation !

Après, on a bu un jus de pommes puis nous sommes repartis petit à petit.

Et vous savez quoi ? Le groupe des grands a été sélectionné pour participer à la finale du Kan ar Bobl à Pontivy !